

A lire aux réunions ouvertes des Alcooliques anonymes

Nous sommes heureux de vous accueillir à une réunion des Alcooliques anonymes ouverte aux non alcooliques.

Notre troisième tradition « le désir d'arrêter de boire est la seule condition pour être membre des AA » définit notre objectif : transmettre notre expérience à l'alcoolique qui souffre.

Nous vous demandons de limiter vos propos aux problèmes que rencontre l'alcoolique.

A lire aux réunions fermées des Alcooliques anonymes

Vous assistez à une réunion des Alcooliques anonymes réservée aux malades alcooliques : seules les personnes qui ont le désir d'arrêter de boire y sont admises.

Si vous croyez que vous avez un problème d'alcool, vous êtes les bienvenus.

Nous vous demandons de parler uniquement des problèmes que rencontre l'alcoolique.